

2月 ONION だより

2025年2月3日
ARINKOMURA



立春を迎え、暦の上では春となり、外で遊んでいる子どもたちに降り注ぐ日差しにも時折暖かさを感じるようになりました。

冬の遊びや楽しさを見つけながら今月も元気に過ごしたいと思います。



今月のあそび

- おいかけっこ○マラソン○ボールあそび○ルールのあるあそび
- おはしゲーム○伝承あそび○ごっこあそび etc
- ♪こんこんくしゃん♪幸せなら手をたたこう♪うれしいひなまつり
- ☆ハサミを使った製作☆ひな人形製作 etc

Happy Birthday



いろいろなことに挑戦しているよ！

給食やおやつの際のいただきますやごちそうさまの挨拶をするお当番さんをしています。始めたばかりの頃はみんなの前でお話することに恥ずかしそうにしていたのですが、今ではとっても大きな声でご挨拶しています。



POTATO クラスへの進級に向けて、お昼寝の時間にパジャマに着替えています。自分で脱いだり、着たり、畳んだり。ちょっぴり上手いかわなくて、時間がかかっても自分でやりたい！と頑張っています!!



パジャマ嬉しいね♡



お布団も上手に畳めるよ！

ベッドのお片付けもできるんだ◎



だいこん見つけた

外遊びをしていると、畑の中からひょっこり白い何かを発見!? 抜いて見ると大根でした！ 抜いている途中で「チクチクいたい」と大根の葉っぱがトゲトゲしていることに気づいたり、「まるい」「へびさんみたい」というんな形の大根を見つけたりすることができました。畑から抜いた大根は泥んこがついていたので、お風呂でジャブジャブ…真っ白きれいになりました♪



いちおし♡Episode

毎朝登園すると、出席ノートに好きなシールを貼ります。1月はカルタのシールでした。ある日子どもたちのノートを見てみると、貼ったシールの文字が自分のお名前になっているお友達を発見してびっくり!! たまたまなのかそれとも? 真相やいかに…

